



**Nombre del alumno:** Verónica Anahi Morales Borrallas

**Nombre del profesor:** María de los Ángeles Venegas Castro

**Nombre del trabajo:** Conceptos de Medicina Social, Salud Individual y Salud Comunitaria (definiciones propias)

**Materia:** Medicina Social

**Grado:** 9no. Cuatrimestre Trabajo Social y Gestión Comunitaria

## **1.- Definición propia Medicina Social**

Es una ciencia que ayuda a la solución e investigación de distintas enfermedades que atacan al ser humano en todas las etapas de nuestra vida.

Ya que no estamos para estar sanos toda la vida, es importante conocer las enfermedades que pueden atacarnos para que así podamos tener una idea mas clara sobre lo que nos puede estar atacando en nuestro organismo. Hoy en día existen diferentes enfermedades que nos atacan sin tener la más mínima idea de lo que pueda llegar a ser e incluso poder los distintos factores que lo pueden provocar.

## **2.- Importancia de la Medicina Social en el Trabajo Social**

Es importante ya que en la Carrera de Trabajo Social tratamos con muchas personas, sea área de trabajo, empresas, escuelas, hospitales, en área de derecho. Es importante conocer sobre la medicina social ya que debemos de conocer a fondo sobre las problemáticas que puedan afectar a una sociedad como lo puede ser económico, la falta de trabajo e incluso las enfermedades que pueden llegar a afectar a nuestro entorno.

Como trabajadores sociales tenemos la obligación de conocer la situación por la que esta pasando nuestro usuario, por eso se redactan papeles los cuales ayudan para tener una mejor información, si esta atravesando por un problema mayor tenemos la obligación de investigar los factores en los que se encuentra y como el usuario llego a este lugar y de ahí fomentar programas de apoyo que ayuden a la persona o la población en donde se encuentre. Ya que a través de esta información podemos gestionar programas de apoyo para alguna comunidad, pueblo o ciudad que ayuden a la mejoría de dichas personas, pero es necesario conocer la situación para que podamos actuar de una manera correcta y sin que sea fallido ya que de lo contrario no estaremos ayudando a las personas que realmente lo necesiten.

## **3.- Analiza y diferencia el concepto de salud individual y salud comunitaria**

### **La salud individual**

Como su nombre lo dice es la salud que cada persona tiene de acuerdo a su vida diaria, la salud depende únicamente de esa persona, por la forma en que se alimenta, la manera de llevar acabo su día a día.

## **La salud comunitaria**

Tiene que ver con la vida que lleva un grupo de personas, como por ejemplo una familia, o una comunidad, su salud se puede ver afectada por la rutina que pueden tener cada uno de ellos como, por ejemplo. Comer cosas no nutritivas, comer en exceso, eso puede dañarlos.

## **Diferencias**

### ***Salud Individual***

- Se puede ir al doctor para que pueda tratar la enfermedad.
- Es un solo caso.
- Se puede ver afectado por algo que consumió.

### ***Salud Comunitaria***

- Se necesita mas de un doctor para que pueda ayudar a la comunidad.
- So mas de una de una persona.
- Puede ser afectado por el entorno.

## **4.- Diferencia entre el estado de salud y el estado de enfermedad**

Cuando una persona esta san se puede notar a simple vista, por el color de piel, los gestos, el querer hacer cosas, tiene movilidad y le gusta hacer las cosas que siempre le gusta hacer.

A lo contrario de una persona que esta enferma, se puede notar que esta decaída, el color de piel es totalmente diferente, no tiene ganas de nada, se cansa con facilidad, solo quiere estar acostada, su carácter puede cambiar e incluso no quiere comer porque el apetito ha sido perdido, cuando eso sucede es importante no pasar esas señales, ya que el ser humano necesita gozar de una buena salud.

## **Bibliografía**

Antología Medicina Social UDS